

30 mar 2004 -02:00

Transfert de Ntuyahaga 27.03.2004

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis Michel se réjouit que l'ex-major rwandais Bernard Ntuyahaga, considéré comme un personnage central dans le dossier du meurtre des 10 soldats belges à Kigali en 1994, sera enfin mis à la disposition de la justice belge

Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis Michelse réjouit que l'ex-major rwandais Bernard Ntuyahaga, considéré comme un personnage central dans le dossier du meurtre des 10 soldats belges à Kigali en 1994, sera enfin mis à la disposition de la justice belge

Bruxelles, le 27 mars 2004, Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis Michelse réjouit que l'ex-major rwandais Bernard Ntuyahaga, considéré comme un personnage central dans le dossier du meurtre des 10 soldats belges à Kigali en 1994, sera enfin mis à la disposition de la justice belge. Pour M. Michel : "nous devons la vérité à nos paras assassinés et à leurs familles. Et j'espère que l'arrivée de cette personne en Belgique permettra d'éclaircir enfin certaines des zones d'ombre qui, près de 10 ans plus tard, continuent à oblitérer cet épisode tragique de notre histoire". Selon le Ministre, cette avancée si longtemps attendue vient couronner des années de persévérance de la diplomatie singulièrement depuis la rencontre avec son collègue le ministre des affaires étrangères Tanzanien Mr Kikwete à New York en septembre dernier.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be